
  

平成２０年３月甲良町議会定例会 

一     般     質     問 
 

質 問 者 質   問   事   項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

１０ 番 

西 澤 伸 明 

 

 

 

 

 

 

ⅠⅠⅠⅠ、、、、ふるさとふるさとふるさとふるさと交流村構想交流村構想交流村構想交流村構想    

 

① 用地契約の全容を明らかに。「 事前協議をスムーズ

に 」「 事業採択を有利に 」は本当か。「 先行取得 」

は事業採択の前提条件か。 

② 契約完了用地の用途別・事業種類別の内訳。開発申

請や種目変更の手続きなどの有無は。 

③ 「 コンビ二ストア 」について、その位置づけ、ど

こと契約しようとしているのか、進捗状況、など明ら

かに。 

④ 犬上プロジェクト委員会との関連は。 

⑤ 尼子駅整備計画時の「 農産物直販施設 」計画の顛

末は。 

⑥ 財政見通しと費用対効果どのように立てているか。 

⑦ 運営主体確立の計画ならびに町民側の受け皿準備と

体制は揃っているか。 

⑧ 仮称、「 明日の甲良を考える会 」（ 検討委員会 ）

の設置はどうか。甲良町を丸ごとどうすると言う「 構

想 」ならばぜひ必要では。 

 

 

ⅡⅡⅡⅡ、、、、農業農業農業農業のののの振興策振興策振興策振興策    

    

① 政府の「 品目横断的経営安定化対策 」は甲良町農

業を元気にするか。 

② 「 特産品開発 」の現状と課題、問題解決のための

打開策は。 

③ 学校給食における地元農産物の現状・利用割合は。 

 

 

 

産業振興主監 

 

 

   〃 

 

建設水道主監 

 

 

産業振興主監 

   〃 

 

   〃 

   〃 

 

   〃 

 

 

 

 

 

 

産業振興課長 

 

   〃 

 

   〃 

                              １ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

１０ 番 

西 澤 伸 明 

 

ⅢⅢⅢⅢ、、、、子育子育子育子育てててて支援支援支援支援のののの充実充実充実充実    

 

① 人口減少・出生人数減少の認識は。 

② 経済的負担軽減を中心に、総合的子育て支援策が必

要では。子どもの医療費無料化の対策は。町民参加の

「 プロジェクト委員会 」が必要では。 

  ― 福島県大玉村の取り組みに学んで ー 

 

ⅣⅣⅣⅣ、、、、高齢者高齢者高齢者高齢者・・・・障害者等障害者等障害者等障害者等のののの移動手段移動手段移動手段移動手段    

 

① 現行制度の問題点と課題の認識は。 

② 健康で長生きー栄養( 食事 ）、適度の運動、社会参

加どのように保障するか。 

 

ⅤⅤⅤⅤ、、、、同和行政同和行政同和行政同和行政についてについてについてについて    

    

① 「 放置土地 」にかかわって、甲良町における同和

対策事業は完了したのか。まだ継続しているのか。何

が終了し、何が継続しているのか。 

 

 

 

 

 

 

保健福祉主監 

   〃 

 

 

 

 

 

 

保健福祉主監 

   〃 

 

 

 

 

人 権 主 監 

 

 

６ 番 

宮 嵜 光 一 

 

ⅠⅠⅠⅠ、、、、中学校中学校中学校中学校のののの教員減教員減教員減教員減にににに伴伴伴伴うううう対策対策対策対策についてについてについてについて    

 

① 平成２０年度の中学校の学級編成は、生徒や学級減

により１名の教員減になるが、現行の町費負担教員の

存続は可能か。 

② 現１年生が３５人学級の適応を受け、平成１９年度

は３クラスで運営しているが、現行の制度では、２年

生になると２クラス（ ４０人学級 ）になる。教育力

の低減にならないための対策をしているか。 

 

 

 

 

教  育 長 

 

 

   〃 

                              ２ 



  

質 問 者 質   問   事   項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

６ 番 

宮 嵜 光 一 

 

ⅡⅡⅡⅡ、、、、部活動部活動部活動部活動についてについてについてについて    

 

① 中学校での部活動のより一層の活性化や生徒の健全

育成のために町職員の派遣は可能か。 

 

ⅢⅢⅢⅢ、、、、甲良中学生甲良中学生甲良中学生甲良中学生のののの海外派遣研修事業海外派遣研修事業海外派遣研修事業海外派遣研修事業についてについてについてについて    

 

① 甲良中学生の海外派遣研修事業の今までの成果と今

後の予定は、どのようになっているか。 

 

ⅣⅣⅣⅣ、、、、児童生徒児童生徒児童生徒児童生徒のののの登下校登下校登下校登下校でのでのでのでの交通安全交通安全交通安全交通安全とととと不審者対策不審者対策不審者対策不審者対策についについについについ

てててて    

 

① 県道に隣接している中学校生徒の登下校の際の交通

安全について、どのような対策をしているか。 

② 防犯非常ベルの作動状況は、どのようになっている

か。また、いたずら等はないか。 

③ 事件発生時の、緊急の対応方法や地域における取り

組み等はどうなっているか。 

 

ⅤⅤⅤⅤ、、、、総合型地域総合型地域総合型地域総合型地域スポーツクラブスポーツクラブスポーツクラブスポーツクラブについてについてについてについて    

 

① 「 総合型地域スポーツクラブ 」の甲良町での取り

組み状況と今後の方向性は、どのように考えているか。

 

ⅥⅥⅥⅥ、、、、甲良町甲良町甲良町甲良町のののの運動公園運動公園運動公園運動公園のののの管理運営管理運営管理運営管理運営についてについてについてについて    

 

① グラウンドの利用状況等は、どのようになっている

か。 

② 駐車場があるのに、道路上に車を止めたり、グラウ

ンド脇に止めたりと、指導等についてどのような対策

をされているか。 

③ 遊具やグラウンド内外での、危険な箇所等の点検等

は、どのようにしているか。 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

総 務 主 監 

 

   〃 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

   〃 

 

 

   〃 

                              ３ 

 



  

質 問 者 質   問   事   項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

６ 番 

宮 嵜 光 一 

 

また、グラウンドのフェンスが簡易なものになって

いて、フェンスごと倒れて、溝に落ちてケガをしたと

聞いている。そのような危険箇所はないか。 

④ 今後の対応策を含めて、グラウンドの管理状況・緊

急時の対応方法等はどのようになっているか。 

 

ⅦⅦⅦⅦ、、、、長寺長寺長寺長寺「「「「    老人憩老人憩老人憩老人憩いのいのいのいの家家家家    」」」」のののの改修改修改修改修についてについてについてについて    

 

① 長寺「 老人憩いの家 」の現状について把握してい

るか。 

② 改修の必要があるように聞いているが、そのための

計画や予算はどのようになっているか。 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

保健福祉主監 

 

   〃 

                              ４ 

 


